
 
 
 
 
 

６月に入りました。６月が終わる頃には、令和３年も残り半分となります。そう考えると、

１年間は意外にあっという間で、だからこそ「１日１日を大切にしなければいけないな」と

思います。 

さて、本校では４月末～５月中に生徒の皆さんと担任の先生が面談を行いました。放課後

の時間を活用して、一人１０分～２０分程度担任の先生と話ができたと思います。個人差は

あると思いますが、抱えている悩みや、心配なこと、不安なことがある人は話をすることが

できたでしょうか。また、部活動や学習面・進路に関する相談をした人も少なくないと思い

ます。教育相談は年間 3 回予定されていますので、今後も活用してほしいと思います。ま

た、学校には担任の先生だけでなく、カウンセラーの先生や、保健室の先生などもいます。

教育相談期間は終わりましたが、何か困ったことや心配なことがあれば一人で抱え込まずに、

身近な先生に話しかけてみてください。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
市川市立第七中学校 
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６月号 

令和３年６月４日（金） 

６月の生活目標 

『SNS  

正しく使って 正しく繋がる』 

 

 SNS によるトラブルは、全学年

で起こっています。「つい、軽い気

持ちで．．．」「あまり深く考え

ず．．．」こんな反省の言葉を耳にす

ることは少なくありません。しか

し、君たちは中学生ですので上手

に使うことができるはずです。こ

の機会に SNS を正しく使ってみ

ましょう☆ 

～薬物乱用防止標語の募集～ 

 

○薬物乱用根絶に向けて、以下の内容で薬物

乱用防止標語を募集します。 

 

（１）薬物乱用防止について、理解を深めるもの 

（２）薬物乱用の危険性を訴えるもの。 

（３）薬物乱用の未然防止や薬物の誘いに乗らない、やらな

いといった意思決定、行動選択を強く訴えるもの。 

（４）薬物乱用防止について、具体的な言葉でわかりやすく

表現されたもの。 

 

☆興味のある人は、応募用紙をもらいに岩崎のところまで来

てください。〆切は６月１６日（水）となります。 

【お知らせ】 

昨日、校内の「緊急掲示板」にて、学校外でのマナーについて注意

喚起をしたところ、心当たりのある人が正直に申し出てくれました。

やってしまった行為を消すことはできませんが、自分のしてしまっ

た行為を反省し、今後に生かそうとする姿勢は伝わってきましたの

で、皆さんにお伝えしたいと思います。これからは、校内でも校外で

も責任ある行動をとれる人を目指しましょう。 


